

学校法人帯広葵学園

認定こども園

帯広の森幼稚園



令和6年度

No.17

令和6年12月12日

園長便り

園長:伊賀 真美

2学期を終えるにあたり



良いお年をお迎えください

2学期も来週20日(金)をもって終了いたします。85日間の長い学期でしたが、運動会・発表会という行事を経て子どもたちは大きく成長することができました。冬休みには、自分のことを自分でできるようになった姿や、よりよい方法を考え、実践しようとする姿を感じていただけたら幸いです。よいところを見つけたらぜひ言葉にして伝え、たくさん褒めてあげてください。今学期のご家庭や地域の皆様の支援に心より感謝するとともに、皆様のご多幸をお祈りいたします。

もちつきぺったん

12月3日(火)、全園児でもちつきを行いました。

ホールには「ぺったん、ぺったん」のかけ声が響き、みんなの力で餅米をお餅にすることができました。その後、クラス毎に鏡餅をつくらせて玄関に飾りました。日本の伝統文化を知り、体験するよい機会になったのではないのでしょうか。



なぜ鏡餅を飾るのか紙芝居でお勉強!



年少さんは先生と一緒にぺったん!



年中さんは自分でぺったん!



年長さんは余裕でぺったん!



つくったお餅で、クラスごとに鏡餅を作り、玄関に飾りました。来年もよい年になりますように...

あおいミルクデー

12月2日(月)は葵学園みんなで酪農家さんを応援する「あおいミルクデー」でした。もりのこたちはミルクたっぷりの給食とおやつを美味しく食べていましたよ。



給食はシチュー、おやつはミルクフレンチトーストでした。



かぼちゃシチューのレシピはクックパッドでも絶賛公開中!

のびのびリズム

12月10日(火), 第2回全体リズムを行いました。

全園児が、日頃からの練習の成果を自信をもって見せ合い、お互いのよさを感じたり、刺激を受けたりしました。次への目標につなげるきっかけになったと思います。



全体リズムの後は、

ポップコーンパーティ

年長さんが、春に種から育てたイエローポップが見事に実り、収穫から2か月ほど乾燥させてから種取りをしました。年長さんのポップコーンクイズに答えたり、年長の先生によるポップコーンづくりの実演を見てから、給食で美味しくいただきました!



帯広の森 VS つつじが丘

12月9日(月) 第2回目のドッジボール大会がつつじが丘幼稚園で行われました。両園の力が拮抗し、レベルの高いすばらしい試合が繰り広げられましたが、3勝1敗で1回目に続いて帯広の森が制することができました。試合の後は誕生月のゲームでさらに仲良くなりました。



アンパンマン体操で体ほぐし



どの試合も白熱した展開



優勝杯をゲット



輪になって仲よきに!

みんなだいじ

来週、すべてのクラスで性教育を行います。といっても、難しい内容ではありません。自分の体の中で大切な部分はどこか考えさせて(みんなだいじが正解)、中でも大切なところは「見るのもさわるのも自分だけ」というお話をしようと思っています。性教育というと抵抗があったり、敬遠してしまいがちですが、その本質は「一人一人が大切な存在であることを学ぶこと」なのです。

資料は文部科学省の「生命の安全教育」や絵本「だいじだいじ どーこだ?」(遠見才希子作 大泉書店)を予定しています。

年齢に合わせてわかりやすく話すとともに、一度の指導ではなく、何度も繰り返して伝えることで、子どもたちが「自分」の大切さと「みんな」の大切さに気付いてくれることを願います。

性教育は「生」教育。自分の体と命を大切に子どもになってほしいと願います。

よろしくお願ひします

12月より さんが乗務員として勤務しています。バスは3バスを担当しており、子どもたちもすぐ名前を覚え、仲良しになりました。もちつきでも大活躍!保護者の皆様もどうぞよろしくお願ひいたします。